

Pressemitteilung

Salzburg, 02. Oktober 2013

TANZ IN 80 TAGEN UM DIE WELT! Eine Tanzreise nach Jules Verne

Premiere: 5. Oktober 2013, 15 Uhr \ Kammerspiele

Das Ballettensemble des Salzburger Landestheaters widmet sich der Bearbeitung von Jules Vernes visionärem Roman "In 80 Tagen um die Welt". Herausgekommen ist eine fantastische Tanzreise rund um den Globus für die ganze Familie.

1872: Phileas Fogg, britischer Gentleman und Draufgänger, lässt sich in seinem altehrwürdigen Londoner Club auf eine Wette ein: Schafft er es, den Erdball in 80 Tagen zu umrunden? Zusammen mit seinem treuen Gefährten Passepartout bricht Fogg zu einer Reise ins Unbekannte auf und stolpert dabei von einem Abenteuer ins nächste. Von London nach Wien, tief in den gefährlichen indischen Dschungel und ins zwielichtige Hong Kong, über das stürmische Meer nach Amerika, durch den wilden Westen ins noch wildere New York und schließlich zurück nach Hause ... Aber noch rechtzeitig?

Drei langjährige Tänzer des Ballettensembles arbeiten bei diesem Stück nun als Choreographen mit dem Salzburg Ballett auf der Bühne der Kammerspiele: Ballettmeister Alexander Korobko steuerte bereits zum Tanzabend "Blues im Berg" eine Nummer bei; Kate Watson und Josef Vesely sind neben ihrem Salzburger Engagement zusätzlich frisch ernannte Ballettdirektoren des Peter Schaufuss Ballet in London.

Für Kinder ab 6 Jahren

Szenische Konzeption Astrid Großgasteiger \ Bühne Karl-Heinz Steck

Mit Eriko Abe, Danubia Barbosa Pereira, Anastasia Bertinshaw, Kristina Kantsel, Flavia Samper, Cristina Uta, Anna Yanchuk; Iure de Castro, Yoshito Kinoshita, Vladislav Koltsov, José Flaviano de Mesquita, Marian Meszaros, Herick Moreira, Asher Smith

Premiere: 05.10.13, 15 Uhr, Kammerspiele

Termine: 06.10. \ 13.10. \ 19.10. \ 20.10. \ 27.10. \ 05.11. \ 07.11. 08.11. \ 24.11.2013